

Artikel vom 30.01.2017

Kreistag

Eröffnung Familienstützpunkt



Heute wurde der erste Familienstützpunkt des Landkreises in Fürstfeldbruck im Lib Mehrgenerationenhaus durch Landrat Thomas Karmsin, Bürgermeister Erich Raff, Kreisjugendreferent Stefan Floerecke sowie Kreisfamilienreferentin Margret Kopp eröffnet.

Familienstützpunkte (FSP) sind wohnortnahe Anlauf- und Kontaktstellen für alle Familien. Sie führen Angebote der Familienbildung durch, informieren über passgenaue Angebote, insbesondere Unterstützungsmöglichkeiten und vermitteln bei Bedarf an geeignete Einrichtungen und Stellen weiter. In den nächsten Jahren werden im Landkreis weitere FSPs eingerichtet.

[Weitere Informationen zu den Stützpunkten](#) 